



FECE te ayuda con la digitalización

La entidad pone a disposición del conjunto de trabajadores y autónomos la formación virtual tutorizada 'Digitalización aplicada al Sector Productivo'. Este curso online es totalmente gratuito.

La Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME) y la Federación Española de Comerciantes de Electrodomésticos (FECE) animan a las tiendas electro de proximidad a apuntarse al curso online 'Digitalización aplicada al Sector Productivo', el cual tiene unos objetivos muy claros: la alfabetización digital, mejorar la empleabilidad y empoderar la formación de los alumnos.

Cada alumno que pase por el curso saldrá de él con la seguridad de poder afrontar un futuro digitalizado a nivel personal y laboral. Esta formación no tiene coste para los participantes.

¿A quién va dirigido el curso?

Este módulo va dirigido a los trabajadores ocupados por cuenta ajena o por cuenta propia, incluyendo los trabajadores que mantengan una relación de carácter temporal con las Fuerzas Armadas.

Se dará prioridad para la participación en la acción formativa a los trabajadores afectados por un Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE).

Metodología y actividad complementaria

Con el objetivo de lograr una formación completa, la metodología consiste en: clases tutorizadas, casos prácticos, contenidos en PDF descargables y participación en foros. El programa de formación es de 30 horas y se distribuye en seis semanas. Asimismo, cabe destacar que cada mes se organizan dos cursos (con plazas limitadas).

Esta formación está 100% subvencionada por el Ministerio de Educación y Formación Profesional - U.E. - Next Generation y cuenta con doble titulación: una acreditación oficial y un certificado de superación.

Aquellos que hayan superado el curso (al menos el 80% del mismo) podrán participar además en un recurso adicional basado en la metodología Escape Room. De forma gamificada, podrán experimentar de manera lúdica el nivel de aprendizaje adquirido durante el módulo de formación.

¿Qué aprenderás?

Los alumnos aprenderán a identificar, localizar, obtener, almacenar, organizar y analizar datos y contenidos digitales, evaluando su finalidad y relevancia para las distintas tareas profesionales.

También aprenderán a comunicar en entornos digitales, a compartir recursos propios a través de herramientas online, a conectar y colaborar con otros a través de herramientas digitales, a interactuar y participar en comunidades y redes, y a conseguir una cultura digital. Además, se les enseñará a crear, editar y programar contenidos digitales y a proteger la identidad y la información digital aplicando medidas de seguridad.

Los participantes también conseguirán identificar necesidades de uso de recursos digitales para ampliar conocimientos y tomar decisiones sobre las herramientas digitales más apropiadas según propósito o necesidad. Por si fuera poco, también descubrirán cómo usar las tecnologías de forma creativa para resolver problemas técnicos y cómo actualizar su propia competencia y la de otros ■

trabajamos en Digital

CEPYME

FECE

Únete al impulso digital

CURSO DE DIGITALIZACIÓN APLICADA AL SECTOR PRODUCTIVO

#TrabajamosenDigital
trabajamosendigitalcepyme.es/fece

Proyecto financiado por el Ministerio de Educación y Formación Profesional - U.E. - Next Generation

ALIANZA POR LA FORMACIÓN PROFESIONAL

UNIÓN EUROPEA